



Presse et médias

Concerne Proposition d'article
Notre réf. **Roméo Lattion**
Fédération Sportive Valaisanne de Tir
Resp. communication et presse Valais romand
presse@fsvt.ch
079 679 32 35
Date 15 octobre 2019

Madame, Monsieur,

Veillez trouver, ci-dessous, une proposition d'article pour votre prochaine édition. D'avance nous vous remercions de votre précieux soutien.

Article

PISTOLET

Championnat suisse de groupes – 8^{ème} rang final pour Sion

Le week-end du 5-6 octobre 2019 a vu la finale des Championnats suisses de groupe se disputer à Schwadernau.

L'équipe favorite, Genève Arquebuse 1 s'est imposée au terme de la finale, rendant une copie de 379 points sur 400 possibles. Steve Demierre, Champion suisse 2019 a participé au succès de son équipe, laquelle devance le team de Wohlen (AG) et Giffers-Tentlingen (FR).

Parmi les 19 équipes qualifiées pour cette finale, le quatuor valaisan de Sion (La Cible) s'est particulièrement distingué. Marie-Claude Balet, Bertrand Balet, Paulo Parreira et Laurent Prélaz terminent à une très belle 8^{ème} place échouant à 5 points de la médaille de bronze.

Finale de la Fédération de Tir du Bas-Valais

Le 12 octobre 2019 s'est déroulée la finale de la Fédération de Tir du Bas-Valais. 10 tireurs inscrits au pistolet ont vu cette année le concours se dérouler à 25m dans des épreuves de précision et de vitesse. Le Haut-Entremont a été très bien représenté puisque les trois tireurs engagés par la société de tir Le Vélán (Bourg-St-Pierre) ont atteint la finale. Disputée dans un silence de cathédrale celle-ci a eu le don d'user les nerfs des participants. Au final, grande favorite, Natacha Farquet (Tireurs Sportifs Martigny Régions) s'impose devant René Luisier (Vélán) et Benjamin Gabioud (Vélán). Roméo Lattion (Vélán) termine au 4^{ème} rang à respectivement un et deux points de ses deux compères d'entraînement.



300 M

A 300M, la finale de la Fédération de Tir du Bas-Valais a vu la participation de 77 tireurs, dont 20 Jeunes Tireurs. Une excellente affluence qui donna lieu à un concours particulièrement relevé.

Dans la catégorie A, Patric Favre (La Cible Sembrancher) a déjoué tous les pronostics en s'imposant devant les cadors de la discipline, Corentin Décaillet (Vérossaz) et Rémy Vannay (TS Châble-Croix). Les tireurs de Sembrancher se sont également illustrés dans la catégorie E puisque Bernard Voutaz a terminé 2^{ème} et Stéphane Puipe 4^{ème} d'un concours remporté par Guillaume Vanay (TS Châble-Croix). Chez les Jeunes Tireurs, David Bellon (Troistorrents) s'est imposé devant Guillaume Wutrich (Monthey) et Dorian Favez (Val-d'Illiez).

Finale cantonale des Jeunes Tireurs (300m)

Le stand du Mt-Brun de Bagnes a été le théâtre de la finale cantonale pour les Jeunes Tireurs à 300m. A cet exercice, Sylvan Fauchère (Evolène) a décroché une belle médaille de bronze (cat. U13/U17). Le Val d'Hérens a été représenté avec honneur puisque dans la catégorie U19/U21, Baptiste Morand (St-Martin) a été sacré devant son compère d'équipe Baptiste Roland (St-Martin).

CARABINE

Emile Masseraz (Lens) et Jérémie Gillioz (Savièse) ont terminé respectivement premier et deuxième lors de la finale de la relève cantonale à la carabine.

Les résultats complets par catégorie et discipline sont à disposition sur les sites Internet de la Fédération Sportive Valaisanne de Tir et la Fédération des sociétés de tir du Bas-Valais.



Finale cantonale Jeunes Tireurs

Podium JT (U19/U21) : 1^{er} Baptiste Morand (St-Martin), 2^{ème} Baptiste Roland (St-Martin), Laeticia Summermatter (Turtmann).



Finale cantonale Jeunes Tireurs

Podium JT (U13/U17) : 1ère Isabel Weissbrodt (Turtmann), 2ème Jan Karlen (Turtmann), 3ème Sylvan Fauchère (Evolène).